

やけのしょうがっこうこうちゅうしつ
焼野小学校校長室だより

かた からわたり
はっこうにん みや わき けい いち
発行人 宮脇 敬市

わたり
平成26年11月28日



かがやけのこ

焼野っこ

やさしく
けんこうて
のびのびと

第 7 号

秋めし、実りある学校行事を！

運動会が終わるとすぐに音楽発表会の練習が始まりました。各学年ごとに合唱や合奏の練習を積み重ねて、11月22日の土曜授業では、すばらしい演奏を披露してくれました。たくさんの保護者の方々で講堂はあふれんばかりの観客となり、子どもたちも緊張していました。

児童会できめた「めあて」は「音を楽しみ、おなかから声を！感動をとどけよう！」です。

それぞれのちがう声や音があわさって響きあいハーモニーが生まれます。どの声もよいハーモニーをうむために必要なんです。楽しそうにはつらつと歌う姿がすばらしかったです。

練習のなかでなかなか音が揃わなくて、何回も何回もやり直して、あきらめずに最後まで、みんなで作りあげた経験が、大きな実りとしてみんなを成長させていると思います。

マララさんのお話！児童朝会で！

毎週の児童朝会では、校長先生からいろいろ



◀ 1～3年
の全員合唱
はじ
1年生は初
めての音楽
発表会。

▶ 6年生はすばら
しい合 唱で感動
させてくれました。
「ズイズイ…」



なお話をしています。

ノーベル物理学賞を受賞

する青色LEDを開発し

た日本人についてお話を

しました。また、ノーベル

平和賞を受賞するパキスタンの17才のマラ

ラ・ユスフザイさんについてもお話をしました。

過激派による銃弾にも負けず、命をかけて

国連本部でスピーチしたことは、「ひとりの子

ども、ひとりの教師、一冊の本、そして一本の

ペンが、世界を変えるのです」と、教育の大切

さを訴えています。みなさんも学校で毎日勉強

できる大切さを考えてほしいと思います。



中学生が職場体験！将来の夢考える！

11月18～20日の3日間、茨田北中学校から2年生6人が職場体験に来てくれました。

中学生から「今まで生徒の立場ではわからな

い仕事がたくさんあることがわかりました」

「将来、先生になりたいという夢が大きくな

りました」とお礼状がとどきました。職場体験

をとおして、働くことの大切さを知り、将来

への夢や希望をもち、自分の生き方や将来の

職業を考えるよい機会になっています。



◀ 出迎える子どもたち



▶ くくのチェックを
する中学生